



↔ ENIGMA ↔

HOME CARE



## Инструкция по применению

Кремевый ремувер для самостоятельного использования Enigma Home Care создан для легкого и быстрого снятия наращенных ресниц в домашних условиях.

### Ход процедуры:

1. Рекомендуются изолировать нижнее веко специализированными патчами. Патч необходимо наклеить к основанию роста нижних ресниц, по возможности, включая ресницы.

**ВНИМАНИЕ!** Во избежание попадания состава в глаза, рекомендуется снимать наращенные ресницы по очереди сначала с одного глаза, а потом с другого.

2. Наберите небольшое количество состава на микробраш или ватную палочку.

3. Закройте глаз и аккуратно нанесите ремувер на корни ресниц (место склейки), стараясь не попадать на веко.

4. Оставьте ремувер на ресницах на 3-5 минут. Чистой ватной палочкой проведите по ресницам от основания ресницы к кончику. Наращенные ресницы должны легко отходить от натуральных.

5. Если на глазах остались наращенные ресницы, повторно нанесите небольшое количество ремувера локально и подождите пару минут.

6. После снятия ресниц аккуратно удалите остатки ремувера ватной палочкой или ватным диском.

7. Хорошо промойте ресницы водой с очищающей пенкой.

8. После снятия ресниц с одного глаза необходимо повторить процедуру для другого глаза.

**ВНИМАНИЕ!** Не открывайте глаз пока полностью не смоее ремувер. При попадании состава в глаз возможно жжение и покраснение глаза. В таком случае необходимо срочно вытереть остатки ремувера ватным диском и хорошо промыть глаз.

Остатки ремувера под воздействием воды могут оставить белый налет на ресницах, поэтому необходимо тщательно очистить ресницы сухим ватным диском перед промыванием. В случае появления налета необходимо тщательно промыть ресницы водой с очищающей пенкой.

### Предупреждения:

Избегать попадания в глаза. При попадании немедленно промыть глаза большим количеством воды и, при необходимости, обратиться к врачу. В случае попадания на кожу, тщательно промыть водой. В случае проглатывания не вызывать рвоту, промыть рот водой и немедленно обратиться за медицинской помощью.

При попадании состава на любую поверхность, необходимо немедленно промыть ее водой во избежание повреждения верхнего слоя.

Хранить в местах, недоступных для детей.

### Эксклюзивный представитель на территории РФ и стран ТС

Компания «PRO Взгляд»

РФ, 196084, Санкт-Петербург, Московский проспект, 111, тел: 8 800 200 5274

РФ, 127238, Москва, Дмитровское шоссе, 71 Б, тел: 8 495 660 6063

E-mail: [info@lash.ru](mailto:info@lash.ru)

Instagram: [@lash.ru](https://www.instagram.com/lashinstute)

BK: [vk.com/lashinstute](https://vk.com/lashinstute)

[www.lash.ru](http://www.lash.ru)

[www.enigma-lash.com](http://www.enigma-lash.com)



→ ENIGMA ←

HOME CARE



### Instructions

Cream remover Enigma Home Care designed for quick removal of eyelash extension at home.

#### Application:

1. It is recommended to isolate the lower eyelid with specialized eye patches. The patch should be attached along the base line of the lower eyelashes, covering the eyelashes, if possible.

**ATTENTION!** In order to avoid contact with eyes, it is recommended to remove the eyelash extension from eyes separately one after another.

2. Put a small amount of remover on a micro brush or a cotton swab.

3. Close your eye and carefully apply remover to the roots of the eyelashes (eyelash extension zone), without getting it on the eyelid.

4. Leave remover on the roots of the eyelashes for 3-5 minutes. Draw a clean cotton swab along the eyelashes from the base to the tip. Extended eyelashes should be easily removed.

5. If some artificial eyelashes cannot be easily removed, add a small amount of remover again locally and wait a couple of minutes.

6. After removing the eyelashes, gently wipe the remaining remover with a cotton swab or a cotton pad.

7. Rinse your eyelashes thoroughly with water and foam cleanser.

8. After removing eyelash extension from one eye, you can repeat the procedure for the second eye.

**ATTENTION!** Do not open your eye until you wash off the remover completely. In case of contact with eyes, burning and redness of the eye may occur. In this case, urgently wipe the remnants of the remover with a cotton pad and rinse the eyes thoroughly with plenty of water.

If remover contacts with water, it can leave white flakes on eyelashes, so it is necessary to clean eyelashes with a dry cotton pad before washing them. In case of white flakes, rinse your eyelashes thoroughly with water and foam cleanser.

#### Warnings:

Avoid contact with eyes. In case of contact, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice, if needed. After contact with skin, wash it with plenty of water. If swallowed, do not induce vomiting. Rinse mouth with water and seek medical advice immediately.

Spills should be immediately removed and water-rinsed from any surfaces to avoid damage. Keep out of the reach of children.

#### Manufacturer

Enigma Lashes Co. Ltd, 589-2 Eoryong-dong, Pocheon-si, Gyeonggi-do, South Korea

